
السيد الحكيم.. للظالم عذاب الدنيا وسوء العاقبة

في المحاضرة الرمضانية الثامنة 5/4/2023 ، واستكمالا لبحثه في رسالة الحقوق لإمامنا زين العابدين علي

بن الحسين (عليه السلام)، حيث بحث السيد عمار الحكيم رئيس تيار الحكمة الوطني في المعنى المجازي

لليد وما يترتب عليها من فعل حسن أو قبيح.

وقال سماحته أن الظلم هو أثر واضح من الآثار المترتبة على اليد، كما تحدث عن مصاديق الظالمين في

القرآن الكريم حيث يصفهم تارة بأوصافهم و تارة أخرى بشخوصهم وجماعاتهم، ووصل في بحثه إلى جزاء

الظالمين في القرآن الكريم، و انتهى إلى الجزاء السابع والذي يتمثل بالعذاب في الدنيا وهناك شواهد

قرآنية كثيرة عليه، كما أن لعنة الله والحرمان من مغفرته و من الفلاح و من محبة الله كل ذلك يمثل

أنماط مختلفة من الجزاء للظالمين بحسب القرآن الكريم، كما أن للظالمين العاقبة السيئة .


